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Cari Colleghi,

Eccoci all'appuntamento annuale per rendervi partecipi delle iniziative portate avanti e

realizzate dal Collegio, da questo Consiglio Direttivo che ha lavorato nelf interesse della

Professione e dei Professionisti. Non credo siano sfuggiti ad alcuno i corsi, gli incontri,

gli intewenti fatti dal Collegio e riportati sia nel nostro giornale sia dai mezzi di

informazione locali sia dal nostro aggiornatissimo sito.

Possiamo dire con orgoglio di avere, in questo triennio, avuto riscontri positivi anche

damolti Ordini Professionali che hanno voluto coinvolgere il Collegio in una serie di

attività, dandoci quella visibilità che giustamente ci compete e che abbiamo sempre

rincorso con lealtà e spirito di servizio. Oggi iI Collegio è nel CIJ, acronimo per

Comitato Unico delle Professioni chiamato a livello locale ad esprimere pareri, a fare

proposte come il "Manifesto delle Professioni " di recente proposto all'attenzione dei

candidati sindaci ai quali abbiamo chiesto f impegno di maggiore attenzione alla salute e

alla gestione della salute e come IPASVI all'organizzazione sanitaria delle emergenze.

Nel fraffeffipo, il Collegio per le Tematiche più urgenti ha incontrato i vertici dell'ASL:

. Il Direttore Generale della ASL Taranto che ha condiviso le nostre osservazioni su:

"Servizio delle Professioni Sanitarie"

"Ambulatori infermieristici per codici bianchi e verdi in Pronto Soccorso"

. 11 Direttore del Dipartimento di Prevenzione della ASL per l'organizzazione legata

alla "Giornata lnternazionale dell'Infermiere 2017". 
.

Abbiamo avuto più incontri con i Referenti dell'Università di Bari e di Taranto, allo

scopo di fornire il nostro contributo e per stabilire la continuità tra formazione e

Collegio.

Tutti voi sapete f impegno profuso dal Collegio nell'organizzazione dei corsi ECM che

dall'Aprile2016 ad oggi, raggiungono il bel numero di 19 eventi formativi e spaziano



dall'emergenza urgerza alla prevenzione e riabilitazione nonche alLa corretta qualità

della relazione paziente-infermiere e all'opportuno utilizzo della comunicazione digitale.

In pratica abbiamo aggiornato gli strumenti indispensabili per il nostro lavoro di

infermieri, per dimostrare quali sono le nostre capacità e le nostre potenzialità che, bene

impiegate, possono far fare un salto di qualità che si tradurrebbe in risparmio per

l'Azienda (mobilità passiva).

Mi preme aggiungere che abbiamo real\zzato quanto avevamo in programma 1o scorso

anno pur se non sfugge che rispetto alla piattaforma ECM presentata per il 2017 ci sono

state delle variazioninate da nuove esigenze a nostro awiso prioritarie.

Così come prioritario abbiamo ritenuto confrontarci in forma gratuita con i nostri iscritti

che hanno fatto richiesta (no107) orgarizzando una preparazione tarata sulla tipologia

del Concorso Pubblico per titoli ed esami per no165 posti di "Collaboratore

Profes sionale Infermiere" indetto dalla ASL/BA.

Abbiamo previsto pertanto no2 gruppi suddivisi nelle

partire dal g. 07 .tl.2016 aI g. 19.12.2016.

Al frne di monitorare la pre.parazione dei singoli sono

delle giomate i quiz dell'argomento del giorno con la

successivamente, le slides di quanto trattato.

Abbiamo lavorato per la promozione d'immagine anche con la "Giornata Internazionale

dell'Infermiere" 2A16 e 2017 coinvolgendo i Cittadini nello spettacolo musicale tenuto a

Palazzo di Città, nel 2016, curato dal nostro Presidente dei Revisori dei Conti Gianluca

Ferrarese con Cittadini entusiasti.

Riscontro altrettanto positivo nella Giornata Internazionale dell'Infermiere di

quest'anno, articolato in due momenti:

a) speffacolo di cantastorie con i "Cantacunti" del Consigliere Gianni Vico rivolto agli

ospiti della Casa di Riposo "Cittadella della Carità" di Taranto

b) giornata di informazione sulle vaccinazioni in collaborazione della ASL Taranto e

dell'Università degli Studi di Bari-sede decentrata di Taranto nonché esecuzione delle

vaccinazioni.

Tanti i genitori e i bambini presenti.

Nel novero delle cose fatte:

ore antimeridiane e pomeridiane a

state inviate anticipatamente prima

bibliografia di riferimento nonché,



No 29 Consigli Direttivi

N" 05 Consigli Nazionali

N" 03 Incontri in Federazione per la trasformazione del fascicolo cartaceo in digitale.

Siamo appena agli tnizi, invece la PEC è realtà. Anzivi sollecito a richiedere il servizio.

Il già fatto! Ma stiamo lavorando per i prossimi corsi:

- 5 e 6 Giugno, 2" Edizione del Corso Triage di 1o livello in collaborazione con

ASL/TA.

Esercitazioni itineranti di BLSD con manichino.

- 16 e 17 Giugno,n.2 Edizioni "Verso il nuovo Codice Deontologico".

- 23 Giugno: La Previdenza deiliberi Professionisti.

Naturalmente riprenderemo i corsi previsti nella piattaforma ECM 2017.

Come già nell'anno 2016, anche quest'anno abbiamo stipulato una convenzione con 1o

stabilimento balneare YATCHING CLUB Porticciolo - S. Vito, Taranto.

Abbiamo da poco stipulato una convenzione con un ambulatorio specialistico CMC di

Crispiano affinché f iscritto che 1o voglia, possa usufruirne con un congruo sconto.

Di quanto sopra potete prendere visione consultando il sito www.ipasvitaranto.it

Come ben sapete sta per scadere il nostro mandato owiamente ci auguriamo che il
nostro lavoro Vi abbia soddisfaui, di certo abbiamo profuso tutto il nostro impegno allo

scopo di far crescere la Professione, di farla uscire fuori dai luoghi comuni oltre le mura

degli Ospedali, delle Case di Cura. Ci siamo impegnati per farla riconoscere

"Professione Sanitaria di prim'ordine" aapaae di dialogare allapari con altre professioni

sanitarie e non.

A nostro awiso stiamo riuscendoa far emergere 1a nostra professionalità e il nostro esser

infermieri.
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